

Íñigo López y Silvia Doñate campeones de España universitarios de ajedrez

- El deporte universitario es una buena prueba para medir a los deportistas del futuro. Es muy alto el nivel que se muestran en estas competiciones y sirven de reflejo de la competición profesional. El ajedrez no es una excepción. D...



https://www.elperiodic.com/silla/inigo-lopez-silvia-donate-campeones-espana-universitarios-ajedrez_956301

elperiodic.com

Jueves, 25 abril 2024

ELPERIODIC.COM25/04/2024

Ambos componentes del Club de Ajedrez de Silla junto a Andrés Luque, campeón por equipos

El deporte universitario es una buena prueba para medir a los deportistas del futuro. Es muy alto el nivel que se muestran en estas competiciones y sirven de reflejo de la competición profesional. El ajedrez no es una excepción.

De lunes a miércoles se disputó en Zaragoza en Campeonato de España Universitario de Ajedrez.

Silvia Doñate

La ajedrecista castellonense Silvia Doñate llegaba al campeonato universitario ostentando su título de Maestra Femenina FIDE desde el pasado mes de octubre. Representando a la Universidad Jaime I de Castellón se ha alzado con el campeonato individual tanto en modalidad rápida como Blitz. Partía como una de las favoritas en esta cita al contar en su palmarés con el subcampeonato de España Blitz de 2022. Estos hitos muestran el potencial de Silvia como ajedrecista que complementa con su Premio extraordinario de Bachillerato, demuestra así que no solo es un gran talento para el ajedrez.

Íñigo López

El Maestro Internacional Íñigo López se presentaba como uno de los grandes nombres que reunía este campeonato universitario. Natural de Don Benito (Cáceres) y afincado en Valencia acudía al campeonato universitario como estudiante de la **Universidad Politécnica**. Su gran potencial le ha llevado a alzarse con el campeonato tanto individual como por equipos. Especial fue la victoria por equipos ya que la compartió con su compañero en el Club de Ajedrez de Silla Andrés Luque. Estos nuevos logros se suman a su palmarés en el que tiene el subcampeonato de España de rápidas de 2021 o el último "Chess on the rook" disputado en Paterna.

Campeonato de España Universitario

El torneo se ha disputado en modalidad de ajedrez rápido, partidas de 15 minutos por jugador con un incremento de 10 segundos por jugada.

Ha contado con un total de 108 participantes entre los que se encontraban hasta 28 titulados. 3 de ellos como Maestros Internacionales, 20 Maestros FIDE, 2 Candidatos a Maestro y 3 Maestra FIDE Femenina. Esta es una muestra del alto nivel de la competición.

Al terminar el torneo se ha disputado el campeonato de España Blitz Universitario, donde las partidas son de 3 minutos con un incremento de 2 minutos por jugada.

Club de Ajedrez de Silla

Este hito pasa a formar parte de la historia del Club de Ajedrez Silla ya que nunca contó con 2 campeones de España Universitario en sus filas. El éxito de sus componentes es el orgullo del club. Muy pendientes estuvieron desde Silla siguiendo la disputa de las partidas por la retransmisión oficial para conocer al momento la situación en la clasificación de los suyos.